
Protokoll Elternratssitzung am 7. Juni 2023                       

 

- Moderation: Barbara Block (Vorstand Elternrat) 

- Anwesende: insgesamt ca. 13 Teilnehmer*innen 

- Schulleitung: Dennis Frey 

- KiJu-Leitung: Oliver Gallina 

- ERV/EAV: Barbara Block, Heidi Schaefer, Janine Klinkhammer 

- Zwei VertreterInnen von Alraune 

 

 

TOP 1: Aktuelles von der SL (Herr Frey) 

 

• das Sommerfest war ein voller Erfolg 

• zahlreiche Sportveranstaltungen haben stattgefunden/finden noch statt: 

- Isecup 

- Sportfest 

- Zauberball 

• noch viele weitere Termine dieses Halbjahr 

- pädagogische Halbjahreskonferenz 

- Klassenfahrten 

- Zeugniskonferenzen 

- Klassenarbeiten 

- eventuell Flohmarkt am 01.07.? 

Insgesamt sehr viele Veranstaltungen. Nach Möglichkeit soll dies künftig mehr entzerrt 

bzw. ggf. etwas reduziert werden. 

TOP 2: Aktuelles aus dem Ganztag (Herr Gallina) 

 

• Hannes Machel stellt sich als Nachfolger von Moritz Schneider vor 

(Stellvertretung an der Bismarckstraße) 

• Zauberball (Veranstaltung am Nachmittag von den ETV-KiJu-Schulen) war 

erfolgreich für unsere Schule  

o Jahrgang 1: Klasse 1a 1. Platz  

o Jahrgang 2: Klasse 2b 1. Platz 

o Jahrgang 3: Klasse 3c 1. Platz 

o Jahrgang 4: Klasse 4b 3. Platz 

• Ferienorganisation steht an 

- Organisation Ferienprogramm 

- Emails an die Eltern bezüglich der angemeldeten 

Ferienzeiten wurde bereits rausgeschickt 

• Bericht über die Nutzung der Fahrgeräte auf dem neuen Schulhof Bismarckstr. 



- Es soll noch ein Container dafür angeschafft werden 

- Sonnensegel ist in Überlegung, zu wenig Schatten 

• Bitte an alle Eltern, die Kinder morgens mit Sonnenschutzcreme einzucremen 

und ihnen eine Kopfbedeckung mitzugeben 

 

TOP 3: Bericht aus GTA (erst am 20. Juni) 

TOP 4: Bericht aus KER (nicht da) 

TOP 5: Verschiedenes 

   

• ALRAUNE ist zu Besuch 

• laut Aussagen einiger Eltern hat die Qualität des Essens nachgelassen 

• Stellungnahme seitens Alraune zu diesem Thema 

- Problematik der 2 Standorte 

- eine Schule mit zwei Küchenteams 

- Schulverpflegung in der Schule anders für Personal als in der 

Gastro/Hotel, MitarbeiterInnen müssen noch entsprechend 

geschult werden 

- Entschuldigung ihrerseits 

- Alraune hat vor Ort selber geschaut – war ihrer Auffassung nach 

nicht zufriedenstellend, daher folgen einige Änderungen des 

Teams, der Ansprechpartner, Förderung des Kontaktes zu den 

Kindern und Befragung der Kinder durch ein Smiley-System 

• bei Problemen bitte Info direkt an Alraune 

• Preis des Essens ist nicht anders kalkulierbar 

• Nachhaltigkeit wird versucht, aber Reste dürfen aus hygienischen 

Gründen nicht verschenkt/mit nach Hause gegeben werden, Pädagogen 

können den „pädagogischen Happen“ erwerben und mitessen 

• Abbestellung/Änderung bis 08:30 jeden Morgen, Vorbestellung bis 20 

Uhr des Vorabends möglich 

• Bitte an die Eltern, das vorbestellte Essen abzubestellen wenn an der 

Ferienbetreuung doch nicht teilgenommen wird 

• Wunschessen-Wahl der Stufen wird vereinfacht durch Plakate 

- jeder Jahrgang bekommt 2 mal pro Schuljahr sein Wunschessen 

- Zeitraum zwischen Wahl des Wunschessens und Erfüllung wird 

kürzer 

• Vorschlag seitens Alraune, einen Mensabeirat einzuführen 

- gibt es schon an den meisten Schulen in verschiedene 

Konstellationen 

 

• VERKEHR/SCHULCLUSTER 

• am 29.06. findet Feedbackwerkstatt statt 

• im Herbst soll ein Verkehrskonzept stehen 



 

TOP 6: Elternratsbesetzung im neuen Schuljahr 

Finden eines Termins vor den Ferien zur Besprechung des Ablaufs der Wahl des 

neuen Elternrats/Elternausschusses im nächsten Schuljahr (Wahl findet in der 

Elternvollversammlung nach den Sommerferien statt). 

Eventuell könnte man den GBS Info-Abend am 27. Juni nutzen, um neue Eltern dafür 

zu begeistern 

 

 

TOP 7: Verschiedenes 

- Flohmarkt voraussichtlich 1. Juli: ohne großen Kuchenstand, 5 Euro 

Standgebühr für den Schulverein, Christ macht einen Flyer, Janine 

hilft? 

- Nachfrage nach mehr kulturellen/künstlerischen Angeboten neben all 

den Sportangeboten 

o Schulchor (gibt es derzeit in Jahrgang 2) 

o jedem Kind ein Instrument (gibt es derzeit an der Isebek nicht) 

o abhängig vom jeweiligen Musiklehrer 

- Einschulung 1. Klassen am 29.08., VSK am 30.08. 

 

. 

 

Protokoll: Janine Klinkhammer am 18.06.2022 


